
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass bislang alle Vorschläge zu Standorten abgelehnt worden 
seien. Vor diesem Hintergrund sei bedenklich, dass noch Gutachten in Auftrag gegeben wer-
den. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


